



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO DE XALAPA

12/09/2022

REGIONAL



Serían 11 los veracruzanos fallecidos en accidente de carretera Victoria-Monterrey

Luego del accidente en la carretera Victoria-Monterrey en el municipio de Hidalgo, Tamaulipas este sábado, se dio a conocer que once de las personas fallecidas eran del estado de Veracruz. Al momento no ha habido información por parte del gobierno de Veracruz sobre estos casos tras la información de que el autobús de pasajeros se incendió tras chocar contra una pipa cuando transitaba por esa carretera.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/mexico/politica/oposicion-pide-al-pri-recapacitar-sobre-permanencia-del-ejercito-en-las-calles-8875106.html>